

9月

時間の使い方を工夫しよう!

メル校デー



メル校3大行事の1つ
メル校デーが実施される月です。
「授業発表・ミュージックタイム・ワトルタイム」と3つのことを同時に準備するという慌ただしさ!
G5のメンバーは、G6とともに小学部のリーダーとして、大活躍でした。



まずは、授業発表!



授業発表は、国語。朗読会を実施しました。
「大造じいさんとがん」を題材に、自分の好きな場面を2分間で朗読します。登場人物になりきる朗読を全員ができました!

次は、ミュージックタイム!



ミュージックタイムは、全体での合唱曲を2曲、G56合同発表で、合唱1曲、合奏1曲と計4曲を披露しました。音楽の時間、朝、昼休み、自主練習等、たくさん練習を重ねた結果、見る人が感動する曲の披露ができました。

そして、ワトルタイム!

ワトルタイムは、「心・技・体」の3グループに分かれた活動でした。
心…書道
技…フォトフレーム・折り紙
体…跳び箱・縄跳び
の活動説明を英語で行いました。
おもてなしの心をもってお客様と接することができました!



清掃活動!



今学期は、掃除職人を目指して活動しました。ランクがあり、ピギナー・リーダー・職人・仙人となっています。12月までには、全員が職人以上を目指して頑張るぞ!

9月を振り返って

今月は、メル校デーの準備を中心に活動しました。ミュージックタイムを頑張った人、ワトルタイムの説明を頑張った人、パフォーマンスを楽しんだ人など、様々な感想がありました。

その中で、G5が成長したなと感じたことは、反省や思ったことを発表するだけではなく、次に生かすことを全員が発表できたこと、自分たちだけでなく、保護者や先生、お世話になった人に感謝する気持ちを発表できたこと、6年生への準備として、リーダーとしての自覚ができたことなどが挙げられます。たまたま、感想発表の時に、校長先生が参観されました。参観後、G5の成長がたのしいと言っておられました。次は運動会に向けてがんばるぞ!